

## 第374憲兵中隊 ポリスウィークを実施 *374th SFS celebrates national police week*

May 23, 2018

By Airman 1st Class Juan Torres  
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1)5月15日、横田基地で行われたポリスウィークのディフェンダー競技で、高姿勢匍匐前進をする空兵たち。

競技のコースには、走行、ダミー人形運び、低姿勢匍匐前進などの種目が設けられた。



(写真2)5月17日、横田基地で行われた軍用犬・警備犬の競技会「トップ・ドッグ・コンテスト」で、模擬犯人を制圧しようと追う軍用犬。

この競技会は、米国の「ポリスウィーク(警察週間)」の一環として行われ、軍用犬と警備犬がそれぞれに技能を披露し合った。



(写真3)ポリスウィーク中の5月18日、横田基地で行われた追悼式典で、頭を垂れ、殉職した法執行機関関係者に祈りを捧げる第374憲兵中隊の空兵。

米国の「ポリスウィーク(警察週間)」には、人々の安全を守るために殉職した法執行機関関係者の追悼を行う。

